

Bericht über den Schüleraustausch mit der polnischen Schule aus Komorniki (Polen)

Vom 22. September bis zum 26. September 2024 durften wir eine Gruppe von Schülerinnen und Schülern aus Komorniki bei uns in Kevelaer begrüßen. Gemeinsam mit ihren beiden Lehrerinnen verbrachten sie fünf ereignisreiche Tage bei uns. Der Austausch war der Gegenbesuch, nachdem eine Gruppe unserer Schule bereits im Mai dieses Jahres, begleitet von Frau Alberg und Herrn Janiszewski, in Komorniki zu Gast war.

Dieses Mal wurden die polnischen Gäste von Frau Hendricks und von Frau Alberg betreut. Das Programm war bunt und vielfältig, sodass sich alle schnell näherkamen. Schon am ersten Tag spielten wir viele Kennenlernspiele, sowohl auf Deutsch als auch auf Polnisch, was für eine lockere und lustige Atmosphäre sorgte.





Am zweiten Tag erkundeten wir Kevelaer, wo unsere Gäste die deutsche Spezialität Currywurst mit Pommes probieren durften – und sie waren begeistert! Obwohl das Wetter zunächst Regen vorhersagte, machten wir uns dennoch auf den Weg nach Holland, um zum Reindersmeer zu radeln. Der Mut wurde belohnt: Wir

erlebten traumhaftes Wetter, und die ersten Regentropfen fielen erst, als wir wieder sicher in Kevelaer angekommen waren.



Am darauffolgenden Tag stand ein Ausflug nach Duisburg auf dem Programm. Dort erlebten wir Abenteuer im Kletterpark und erkundeten anschließend den Landschaftspark Duisburg-Nord. Besonders beeindruckt waren unsere Gäste davon, dass dieser Park kürzlich in einem Hollywood-Sequel zu „Die Tribute von Panem“ zu sehen war. Trotz des einsetzenden Regens tat dies der guten Laune keinen Abbruch.



Den letzten Tag verbrachten wir gemeinsam an der Schule, wo wir die Erlebnisse der vergangenen Tage Revue passieren ließen. Den Abschluss bildete ein gemeinsames Pizzaessen, bei dem wir die schöne Zeit noch einmal feierten. Der Abschied fiel allen sichtlich schwer, und so flossen bei der Verabschiedung am Parkplatz Hüls einige Tränen.



Trotzdem sind wir uns sicher, dass dies kein Abschied für immer ist. Die neu geknüpften Freundschaften werden bestehen bleiben, und ein Wiedersehen ist bereits in Planung!

